



かみよし

豊岡市立神美小学校・幼稚園

児童数146名 園児数9名 計155名

近畿地方も6月末に梅雨入りをしたようです。学校では、梅雨の合間をぬって、体育の授業で水泳の学習を行っています。学年ごとに目標の泳力を目指して泳いでいます。また、夏期休業中には、7月22日（月）～8月2日（金）の期間、地区プール水泳の実施でお世話になります。一人でも多くの児童が泳力を伸ばせるようにご協力ください。

この梅雨の時期は、日本特有の蒸し暑さと体のだるさに悩まされます。しかし、この時期だからこそその楽しみもあります。本校内のアジサイが見頃を迎えています。アジサイは、日本で古くから親しまれてきた身近な植物です。一般的に花（萼）の色は、植えられている土壌が酸性の場合は青色、アルカリ性の場合は赤紅色になると言われています。薄黄緑色から青や赤に色づき、



日が経つと青色の花も赤みを帯びるようになります。梅雨空の中、傘を差して、アジサイの観察に出かけるのも良いかもしれませんね。

<小学校内のアジサイ>

今年度、豊岡市教育委員会から「ローカル&グローバル学習の時間の充実に係る研究」のうち、英語教育についての指定を受けています。小学校1年生から、外国語指導助手のネイティブな発音に触れる機会を通して、小・中学校での9年間の系統性と連続性のある学習で、英語でふるさとのこと、自分のことを語る力の育成を目指しています。低学年は年間10時間を聞く、やってみる英語遊び、中学年は15時間を慣れる、親しむ外国語活動、高学年は50時間を使う、伝える外国語活動を行っています。また、幼稚園でも15回程度遊びを通して英語を経験する英語遊び保育を行っています。



<幼稚園の英語遊び>



<2年生の英語遊び>



<3年生の外国語活動>

自然学校を終えて

奈佐森林公園と休暇村竹野海岸、竹野浜を会場に6月10日（月）～14日（金）の4泊5日で三江・中筋・神美小学校連合として「自ら求め 自然から学ぼう！～自然・仲間・自分の声を聴こう～」をテーマとして自然学校を実施しました。子ども達は、親元を離れて宿泊することや自分のことは自分ですること、他校の5年生と混合になって活動することなど、不安に思うことがあっただろうと思います。それでも、不安と戦いながら耐え、あるいは仲間に支えられながら、誰も傷病で受診することもなく5日間を頑張りました。閉校式で子ども達に、「5日間頑張った自分に自信を持って欲しいこと」や「頑張れた裏には、お家の方や周りの仲間、救急員の方そして、関わってくださった先生方の支えがあったことを理解し、その支えに対して感謝の気持ちを忘れないこと」、「来年は、小学校の代表として下級生を引っ張る機関車となったときの燃料として今回の頑張りを生かして欲しいこと」等を伝えました。今、5年生は学校生活の中で、今回の自然学校で意識した“5分前行動”を実践してくれており、その行動が全校生にも良い影響を与えてくれています。このように自然学校での学びを学校生活に生かしてくれていることは、こちらがねらいとしていることであり、大変うれしいことです。

<児童のふり返りから>

仲間の大切さが分かりました。飯ごう炊さんの時に仲間がいないと自分だけでは、絶対に出来ないからです。一人だけでは自然学校も最後までいける気がしなかったからです。これからも仲間を大切にしたいです。



今後の予定

- 7月16日（火）・17日（水） 個別懇談会
- 18日（木） 給食最終日 大掃除
- 19日（金） 1学期終業式
- 20日（土） PTAプール操作説明・心肺蘇生法講習会
- 22日（月）～8月2日（金） 地区プール水泳
- 25日（木） 通学路点検
- 8月7日（水） 全校登校日
- 13日（火）～15日（木） 学校閉庁日
- 18日（日） PTA親子奉仕作業
- 9月2日（月） 2学期始業式

